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2.3.3 L'impureté sexuelle 

Parler aux hommes et femmes du XXIe siècle de ce 
que dit la Bible à ce sujet n'est pas vraiment facile. Il n'en 
était pourtant pas de même il y a seulement encore 50 ou 
60 ans et je dirai même qu'à cette époque on n'avait pas 
vraiment besoin d'en parler car cela participait de notre 
morale collective judéo-chrétienne approuvée par une 
large majorité. Désormais, c'est l'inverse : dénoncer l'impu-
reté sexuelle est ringardisé, ridiculisé et le plus souvent 
considéré comme une attaque par ceux qui classent la 
dégradation (euh, pardon, l'évolution) des mœurs dans la 
catégorie du progrès social. Mais pour moi, ce qui est 
important ce n'est pas d'être populaire à vos yeux comme 
le recherchent tous ces séducteurs que vous écoutez à 
longueur de journée juste parce qu'ils vous disent les 
choses agréables que vous voulez entendre. Pour moi c'est 
d'attirer votre attention sur la Vérité de la Parole de Dieu. 

Que Dieu soit reconnu pour vrai et tout homme comme 
menteur. (Romains 3/4) 

Compte tenu de ma pudeur dans ce domaine, ce chapitre 
n'est pas le plus facile à écrire et il a pour seul but de vous 
aider à comprendre la volonté de Dieu non pas avec votre 
intelligence du XXIe siècle mais avec votre cœur. Que vous 
le croyez ou pas, toutes vos décisions, toutes vos actions, 
toutes vos attitudes génèrent des conséquences sur votre 
vie et sur votre entourage selon la loi universelle de cause 
à effets. Si certains effets de votre vie ne vous plaisent pas 
alors affrontez avec courage leurs causes au lieu de dire 
"ça n'a pas de rapport" : 

Malheur à ceux qui appellent le mal bien et le bien mal, 
qui changent les ténèbres en lumière et la lumière en 
ténèbres, qui changent l'amertume en douceur et la 
douceur en amertume. (Esaie 5/20) 

Ne soyez donc pas de ceux qui attirent sur eux le 
malheur c'est-à-dire cette succession croissante de diffi-
cultés et de peines juste pour se conformer à la majorité. 
Qui, à votre avis, de Dieu ou de vous doit changer d'opi-
nion ? L'avertissement sert à vous éviter les conséquences 
de comportements impurs et ça ne fera pas tomber Dieu 
de son trône si vous passez outre, elles vous affecteront 
ainsi que vos proches. Pour caricaturer c'est comme si on 
vous disait "ne mange pas ça, c'est du poison" et que vous 
le mangiez quand même parce que ses effets ne sont pas 
immédiats ! Cette page traite des aspects de l'impureté 
sexuelle devenus aujourd'hui acceptables pour la cons-
cience d'une grande majorité ou autrement dit de toutes 
les pratiques qui sont désormais tolérées voire considérées 
comme normales par beaucoup. Il n'est donc pas question 
des pratiques encore jugées par notre société comme des 
crimes telle que la pédophilie qu'elle soit ou non inces-
tueuse, mais pour combien de temps ? 

Mais avant toute chose il est essentiel de définir le 
mot "impureté". Etymologiquement le mot "pur" vient du 
latin "purus" qui signifie "sans tache, sans souillure" puis 
"sans mélange". En français le mot "pur" a été employé à 
l'origine justement dans le contexte de la foi pour désigner 
une foi sans mélange. Ainsi, ce qui est impur est ce qui est 
souillé, ce qui est mélangé, ce qui a été corrompu par 
l'ajout d'éléments extérieurs, au sens propre comme au 

sens figuré. Dans le domaine qui nous intéresse ici, les 
impuretés sexuelles sont toutes les pratiques qui corrom-
pent ce que le Créateur a originellement prévu pour 
l'homme, tant sur le plan physique que moral et qui a des 
conséquences sur les autres. C'est bien entendu un thème 
émotionnellement très chargé parce qu'il touche d'abord 
aux expressions de l'âme à travers les sentiments mais 
aussi aux plaisirs physiques du corps, les deux principales 
sources par lesquelles un être humain vit une vie sans 
Dieu. Je le répète, vous pouvez continuer votre vie sans 
tenir compte de ce qui suit mais quand les difficultés arri-
veront, n'oubliez jamais votre choix : Au jour du bonheur, 
sois heureux et au jour du malheur, réfléchis. (Ecclésiaste 
7/14) ou encore : 

Ne vous y trompez pas : ni les impudiques, ni les idolâtres, 
ni les adultères, ni les homosexuels, ni les pervers, ni les 
voleurs, ni les cupides, ni les ivrognes, ni les malhonnêtes 
n'hériteront le Royaume de Dieu. (1 Corinthiens 6/9-10) 

Au sommaire 
1. L'Impudicité - 2. Le libertinage - 3. L'adultère  

4. L'avortement - 5. L'homosexualité 

Les trois premiers points se suivent dans un ordre croissant 
quant aux conséquences qui se manifesteront notamment 
par les deux derniers points directement dans votre vie ou 
dans celle de votre descendance avec les drames que cela 
génèrera. 

1. L'impudicité 

Lorsque j'étais enfant, dans les débuts de la télé-
vision les films diffusés (et parfois les chansons) affichaient 
un petit carré blanc dans le coin de l'écran pour signaler 
qu'il y avait une ou plusieurs scènes soit de violence soit 
d'ordre sexuel, susceptibles de choquer. Ces scènes étaient 
considérées comme portant atteinte à la pudeur du télé-
spectateur, c'est-à-dire qu'elles pouvaient générer un 
sentiment de gène voire une blessure chez celui qui 
regardait. Au début, ce signe était présent simplement 
parce qu'un homme et une femme s'embrassaient ou 
parce qu'une femme enlevait ses bas puis rapidement, les 
scènes sexuelles sont devenues plus débridées et plus 
obscènes avec la pornographie pour en arriver à ce qu'on 
connait aujourd'hui, où on ne vous avertit même plus qu'il 
y en a. Peu à peu cette banalisation a contribué à l'accrois-
sement de l'impudicité dans nos sociétés puis à la cautéri-
sation des consciences sur ce plan. Nous sommes agressés 
en permanence dans les médias et la publicité par l'impu-
dicité juste pour nous vendre une cafetière ou soi-disant 
nous divertir. En fait, au lieu de faire confiance au talent 
d'un artiste ou à la valeur d'un produit le monde mise sur 
le réflexe pavlovien de la séduction sexuelle.  

D'accord, l'humanité n'a pas attendu notre épo-
que pour corrompre les mœurs. La preuve, c'est que la 
Bible en parle et que des villes ont été détruites à cause de 
leurs impuretés (Sodome et Gomorrhe). D'accord, dès le 
début du cinéma les films pornographiques ont trouvé leur 
place mais non seulement il fallait s'y rendre au risque 
d'être vu par son voisin mais en plus les projections étaient 
très tardives. Aujourd'hui n'importe quel adolescent peut 
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les visionner sur son portable ! Aujourd'hui l'impudicité est 
partout si bien qu'elle est banalisée et ça commence par la 
tenue vestimentaire. Je sais que, dans nos sociétés on n'a 
de cesse de faire valoir sa liberté dans tous les domaines 
en oubliant qu'elle ne saurait être un argument quand elle 
porte atteinte aux autres : 

Prenez garde, toutefois, que votre liberté ne devienne une 
pierre d'achoppement pour les faibles (1 Corinthiens 8/9) 

Ainsi chacun de nous rendra compte à Dieu pour lui-
même. … pensez plutôt à ne rien faire qui soit pour votre 
prochain (frère) une pierre d'achoppement ou une 
occasion de chute. … Il est bien … de s'abstenir de ce qui 
peut être pour ton prochain (frère) une occasion de chute, 
de scandale ou de faiblesse. (Romains 14/12-13, 21) 

Tout m'est permis mais tout n'est pas utile, tout m'est 
permis mais tout n'édifie pas. (1 Corinthiens 6/12) 

Remarquez que l'apôtre Paul s'adresse à des 
chrétiens (romains et grecs) issus des deux grandes civili-
sations du bassin méditerranéen chez lesquelles l'impudi-
cité et les déviations sexuelles étaient importantes et 
répandues. Le rapport à la séduction est phisiologique-
ment différent entre les sexes et je suis surpris par cette 
nouvelle hypocrisie qui cherche désormais à culpabiliser le 
regard des hommes sur le corps des femmes pour justifier 
toutes sortes de tenues indécentes qui auraient été répri-
mées il y a seulement 50 ans. Certains semblent découvrir 
que l'excitation masculine est principalement déclenchée 
par la vue de certaines parties du corps de la femme 
comme par tous les actes de séduction qui préludent à la 
sexualité si bien que chez les adolescents, souvent peu de 
choses suffisent à provoquer une érection. Il y a une multi-
tude de combinaisons possibles dans l'habillement pour se 
mettre en valeur autrement que par la séduction sexuelle 
sans devoir choisir entre le voile intégral et le "sexy" des 
prostituées. Si cette tenue "sexy", mot qui signifie destiné 
à exciter le désir sexuel par la mise en valeur des parties de 
leur corps sont efficaces pour racoler, pensez-vous qu'une 
femme quelconque passera inaperçue dans une tenue 
similaire ? Car il s'agit bien d'attirer le regard des hommes 
par les codes de la séduction qui génèrent inévitablement 
le désir et convoitise. Or la convoitise répétée conduit à la 
transgression chez les personnes les plus fragiles. Ne cher-
chez pas à ce que tous les hommes se retournent sur votre 
passage et n'exigez pas des autres de respecter un mini-
mum de morale quant à la convoitise sexuelle que vous 
générez quand vous-même ne faites aucun cas de cette 
même morale par votre manque de pudeur. Remarquez 
que comme pour un homme, lorsqu'une femme pratique 
un sport, elle dévoile certaines parties de son corps mais 
cela ne produit aucun effet car les codes et le contexte ne 
sont pas du domaine de la séduction. Que chacun s'habille 
comme il l'entend sans tomber dans l'impudicité par le jeu 
d'une séduction exacerbée : posez-vous toujours la ques-
tion de savoir si votre apparence est compatible avec 
toutes les situations que la vie vous offre. Au-delà de 
l'aspect physique qui est peu de chose à maîtriser, la 
séduction, via l'impudicité, est davantage une attitude de 
cœur qui exprime surtout une rébellion ou une souffrance 
dont vous n'êtes peu-être pas conscient. 

… Elle a mis à nu son impudicité, elle a découvert sa 
nudité et mon cœur s'est détaché d'elle ...(Ezéchiel 23/18) 

… (les avertissements) te préserveront de la femme 
corrompue (sens défini plus haut), ne la convoite pas dans 
ton cœur pour sa beauté et ne te laisse pas séduire par 
ses paupières car pour la femme prostituée on se réduit à 
un morceau de pain et la femme mariée tend un piège à 
la vie précieuse. Quelqu'un mettra-t-il du feu dans son 
sein sans que ses vêtements s'enflamment ? 
(Proverbes 6/25-26) 

Bien sûr les hommes aussi doivent veiller à ne pas se 
rendre impudiques vis-à-vis de leur entourage mais 
surtout, comme la séduction masculine s'exprime diffé-
remment, souvent par le charme de belles paroles, le 
risque n'est pas tant de s'exposer à l'impudicité mais au 
mensonge en trompant les femmes pour juste arriver à ses 
fins. Or la Bible condamne sévèrement le mensonge car si 
l'impudicité peut être due à l'ignorance (maintenant vous 
savez), le mensonge est prémédité dans le cœur. 

2. Le libertinage 

Voici un mot plutôt vieillot de nos jours bien qu'il 
englobe précisément les divers comportements sexuels 
pour lesquels la Bible prend la peine de nous avertir des 
dangers qu'ils produisent sur notre équilibre psychique 
comme sur notre propre corps. Je sais, vous vous moquez 
de ce discours que vous jugez suranné parce que vous ne 
faites aucune relation de cause à effets sur le cours de 
votre vie et celui de vos proches. Toutefois, vous ne pou-
vez pas vous targuer d'être chrétien et ne pas tenir compte 
de la Parole de Dieu, car elle s'appliquera toujours : 

Le ciel et la terre passeront mais mes paroles ne 
passeront point. (Luc 21/33) 

Si vous ne croyez pas encore en Dieu, il suffit, pour qui 
veut bien les voir, de regarder les effets dans votre vie que 
ces actes produisent comme Dieu nous en avertit. Le liber-
tinage moderne est justement l'affranchissement des 
règles bibliques pour vivre dans la débauche c'est-à-dire 
dans la pratique sans limite des plaisirs sensuels et l'irres-
pect de la morale collective. Comme précédemment, ces 
pratiques ont toujours existé notamment avant la loi de 
Moïse et dans toutes les nations dites païennes puisque 
sans loi, la notion de transgression n'existe pas. En revan-
che, dès qu'on connait le cœur de Dieu au travers de ses 
lois, le fait de les transgresser manifeste le refus de 
soumission et produit les conséquences décrites. Paul 
explique cela dans sa lettre aux Romains.  

Je n'ai connu ma nature pécheresse (rebelle) que par la loi 
car je n'aurais pas connu la convoitise si la loi n'eût dit : tu 
ne convoiteras point. Et ma nature pécheresse saisissant 
l'occasion, produisit en moi, par ce commandement, 
toutes sortes de convoitises car sans loi, ma nature 
pécheresse est morte (c'est à dire qu'elle n'existe pas). 
(Romains 7/7-8) 

La loi de Dieu est en fait le manuel du fabricant qui nous 
indique comment avoir une bonne utilisation de notre vie 
terrestre en corrélation avec notre nature spirituelle 
éternelle : un esprit qui habite dans un corps et qui a une 
âme. La loi est le seul moyen possible pour tester notre 
volonté : est-ce ma volonté que je vais appliquer ou vais-je 
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la soumettre à celle de Dieu ? Si vous êtes catholique, 
inutile de réciter "que ta volonté soit faite sur la Terre 
comme aux Cieux" si vous n'êtes pas capable de lui 
soumettre la vôtre ! Le but de la loi est de tester votre 
soumission pour vous préparer à l'éternité alors que la vie 
par le corps et l'âme (la chair, la vie naturelle dans la Bible) 
est animale : elle répond seulement à des impulsions, des 
émotions et des instincts qui vous conduisent à la mort 
spirituelle. Si votre esprit ne peut pas faire obéir votre 
corps et votre âme au moyen de votre volonté, vous ne 
serez pas qualifié pour le Ciel puisque votre vie est 
terrestre, peu différente de celle des animaux. Mais à la 
différence des animaux, l'homme est doté de la parole 
articulée et d'une volonté, comme Dieu ! 

Ainsi donc frères, nous ne sommes point redevables à la 
chair, pour vivre selon la chair. Si vous vivez selon la chair, 
vous mourrez mais si par l'Esprit vous faites mourir les 
actions du corps, vous vivrez. (Romains 8/12-13) 

Or les œuvres de la chair sont manifestes, ce sont 
l'adultère, l'impudicité, l'impureté, la débauche, 
l'idolâtrie, la magie, les haines, les querelles, les jalousies, 
les colères, les rivalités, les divisions, l'envie, les meurtres, 
l'ivrognerie, les orgies et les choses semblables. Je vous 
dis d'avance comme je l'ai déjà dit, que ceux qui 
commettent de telles choses n'hériteront point le 
Royaume de Dieu. (Galates 5/19-21) 

Or la loi de Dieu est simple : … l'homme quittera 
son père et sa mère et s'attachera à sa femme et ils 
deviendront une seule chair. Le libertinage et l'homose-
xualité contournent la volonté du Créateur en ce que le 
premier prône des relations sexuelles avec des partenaires 
multiples (que l'on soit marié ou célibataire) quand le 
second ne respecte pas la complémentarité homme-
femme voulue par Dieu. Ceux qui suivent ces pratiques 
croient s'être affranchis de la volonté divine parce que les 
conséquences ne sont pas directement visibles dans leur 
vie et négligent la fin du verset : "ils deviendront une seule 
chair". Cette parole est une loi universelle au même titre 
que la loi de la gravité. Elle produira ses effets quoi que 
vous en pensiez. Pour le comprendre, examinons les 
versets suivants : 

Ne savez-vous pas que celui qui s'attache à la prostituée 
est un seul corps avec elle car il est dit, les deux 
deviendront une seule chair ? … Fuyez l'impudicité. 
Quelque autre transgression (péché) qu'un homme (ou 
une femme) commette cette transgression est hors du 
corps mais celui qui se livre à l'impudicité pèche contre 
son propre corps. (1 Corinthiens 6/16-18) 

Dans ce passage nous voyons que le fait d'avoir 
des relations sexuelles avec une prostituée, même qu'une 
seule fois, nous fait être une seule chair avec elle : c'est le 
principe d'une loi universelle qui s'applique dans tous les 
cas. Après avoir vu brièvement ce que signifie "la chair", 
"devenir une seule chair" signifie entre autres choses plus 
profondes, qu'il y a aussi un échange spirituel et émotion-
nel entre les deux, leur vie et leur nature pécheresse 
respective passant de l'un à l'autre. C'est un échange 
invisible mais bien réel avec hélas transfert de nature de 
l'un vers l'autre, soit bon ou mauvais. Bien sûr, plus la 
relation dure et plus l'échange est important au point 

qu'une rupture est un vrai déchirement au-delà des raisons 
de la séparation. Au départ, Adam et Eve avait une nature 
pure, non corrompue mais ce n'est plus du tout le cas pour 
nous depuis la chute et la rupture d'avec la sainteté de 
Dieu en eux. Tout cela nous amène alors au point suivant.  

3. L'adultère 

A la lecture du paragraphe précédent, vous 
comprendrez, je l'espère, que la volonté de Dieu dans la 
relation sexuelle est l'union entre un homme et une 
femme que l'on appelle le mariage. Peu importe sous 
quelle forme civile cette union est officialisée, ce qui 
compte c'est d'être engagé l'un envers l'autre a minima 
par un contrat moral et public conforme à l'époque. Pour 
Dieu, et en accord avec la loi universelle que nous avons vu 
précédemment, ce contrat ne peut être rompu que dans le 
cas d'infidélité c'est à dire d'adultère et c'est Jésus en 
personne qui nous l'enseigne (évidemment cela concerne 
aussi bien les hommes que les femmes, à l'époque seuls les 
hommes pouvaient divorcer) : 

Il a été dit : que celui qui répudie sa femme lui donne une 
lettre de divorce. Mais moi je vous dis que celui qui 
répudie sa femme sauf pour cause d'infidélité l'expose à 
devenir adultère et que celui qui épouse une femme 
répudiée commet un adultère. (Matthieu 5/31-32) 

Les pharisiens l'abordèrent et dirent pour l'éprouver : est-
il permis de répudier (divorcer de) sa femme pour un 
motif quelconque ? Il répondit : n'avez-vous pas lu que le 
Créateur, au commencement créa l'homme et la femme 
et dit l'homme quittera son père et sa mère et s'attachera 
à sa femme et ils deviendront une seule chair ? … Que 
l'homme donc ne sépare pas ce que Dieu a joint. … Mais 
je vous dis que celui qui répudie sa femme sauf pour 
infidélité et en épouse une autre commet un adultère et 
celui qui épousera celle qui a été répudiée commet aussi 
un adultère. (Matthieu 19/3-9) 

Devant Dieu et ce qui disent croire en Dieu devraient y 
réfléchir un peu avant de divorcer, je vous fais remarquer 
que c'est ce principe qui sera appliqué au jour du jugement 
de chacun ! Le mariage se construit sur tous les plans et 
toute la vie. Apprendre à se connaître est essentiel et 
demande des concessions mais si votre mariage est seule-
ment fondé sur le physique, sur le rang social, sur l'émo-
tion, lorsque ces motifs éphémères disparaissent, votre 
mariage vole en éclat car vous ne vous êtes pas récipro-
quement enquis de savoir ce qui déplaisait à votre conjoint 
et ce qu'il attendait de vous. En fait, de même que votre 
vie a pour objectif d'être une solution aux problèmes des 
gens qui croisent votre chemin, le mariage est cette 
complémentarité qui vous fait devenir une solution non 
seulement pour votre conjoint mais être plus forts ensem-
ble pour aider autrui. Il faut travailler, dans le mariage, à 
construire la relation au lieu de s'attacher toujours aux 
désaccords. Ne laissez pas la familiarité s'installer dans le 
couple au point que l'un et l'autre ne s'honorent plus et où 
chacun devient vite égoïste. Souvenez-vous des temps où 
vous ne pouviez vous passer l'un de l'autre plus de cinq 
minutes quand vous vous fréquentiez. L'adultère allie le 
mensonge au déshonneur et le déshonneur au mépris car 
n'oubliez pas qu'à chaque union illicite vous transférez à 
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votre partenaire, non seulement la nature de votre iniquité 
mais aussi celle de votre conjoint.  

Que le mariage soit honoré de tous et le lit conjugal 
exempt de souillure car Dieu jugera les impudiques et les 
adultères. (Hébreux 13/4) 

Celui qui commet un adultère avec une femme est 
dépourvu de sens, celui qui veut se perdre agit de la sorte. 
(Psaumes 6/32) 

Vous avez appris qu'il a été dit: tu ne commettras point 
d'adultère mais moi je vous dis que quiconque regarde 
une femme pour la convoiter a déjà commis un adultère 
avec elle dans son cœur. (Matthieu 5/27-28) 

Du reste que chacun de vous aime sa femme comme lui-
même et que la femme respecte son mari. 
(Ephésiens 5/33) 

Par ces paroles, on peut juger de l'importance que Dieu 
attache à la fidélité et à la pureté comme lui-même est pur 
c'est-à-dire non corrompu. Observezez que, dans le 
mariage, l'homme et la femme n'ont pas les mêmes 
besoins en matière d'amour car ils sont complémentaires : 
la femme a davantage besoin d'être aimée et l'homme 
davantage celui d'être respecté, pas les proportions 
inverses. Je vous rappelle que le but de notre existence sur 
terre est de nous préparer à l'éternité dans la présence de 
Dieu, c'est-à-dire à s'élever de notre condition animale et 
terrestre vers celle de Dieu. Vivre dans les convoitises de 
notre nature terrestre nous privera éternellement de la 
présence de Dieu car Dieu n'habite pas en Enfer. Il est 
impossible, dans le cadre de ce paragraphe de tenir un 
enseignement exhaustif sur tout ce qui, dans la Bible, est 
en relation avec ce but mais comprenez que Dieu hait 
l'adultère et si vous l'êtes ou l'avez été rien n'est perdu 
pour vous tant que vous êtes vivant. Dieu pardonne tous 
les péchés et ne tient pas compte des temps d'ignorance 
de ceux qui veulent changer en reconnaissant leurs 
transgressions. Approchez-vous de Dieu et voyez la vie 
avec votre cœur et non plus au travers des désirs physi-
ques passagers. 

4. L'avortement 

Les quelques mots sur ce sujet sont en rapport 
avec les comportements évoqués plus haut quant à une 
sexualité débridée qui fatalement conduit à des situations 
familiales complexes dont le seul remède de confort choisi 
n'est autre que l'avortement. Évidemment je ne parle pas 
des fausses couches naturelles ni même des avortements 
médicaux dus ou non à des traumatisme mais uniquement 
des avortements qui résultent non seulement du non 
respect des lois de Dieu en matière de sexualité comme 
nous l'avons vu mais aussi à cause d'une défaillance de la 
contraception pour ceux qui refusent la sexualité selon 
Dieu et s'adonnent au libertinage. Une fois encore, ne criez 
pas au scandale quand quelqu'un essaie de vous aider à 
considérer que vos voies sont mauvaises selon le cœur de 
Dieu exprimé dans sa Parole. Si vous pouviez réaliser que 
vous jouez avec l'avenir de votre propre vie et ses prolon-
gements dans l'éternité juste pour satisfaire aux pulsions 
du moment générées par la convoitise. Ne soyez pas aveu-
glé par des arguments qui étouffent votre conscience.  

Avant que je t'eusse formé dans le ventre de ta mère, je 
te connaissais et avant que tu fusses sorti de son sein, je 
t'avais consacré, je t'avais établi prophète des nations. 
(Jérémie 1/5) 

Ce verset devrait mettre un terme aux arguties de 
tous ceux qui s'interrogent pour savoir si le fœtus est un 
être humain et donc, jusqu'à quelle semaine est-il possible 
d'avorter d'un être formé par Dieu en réponse à un besoin 
futur. Dieu est Amour et cet Amour est à l'origine de toute 
la vie sur terre, la mort étant le résultat définitif de l'oppo-
sition à Dieu dans tous les domaines ; le viol qui amène 
une grossesse est une des conséquences de l'absence de 
protection de Dieu sur ceux qui ne lui appartiennent pas. 
L'avortement pour viol est humainement compréhensible 
mais il n'est autre que la seule solution que l'humanité soit 
en capacité de pratiquer pour effacer son rejet des conseils 
divins. Ne comprenez-vous pas que le libertinage et l'adul-
tère conduisent à ces situations et que les avortements au 
sein d'un couple marié ont toujours pour motif cette faci-
lité induite par la banalisation médicale en réponse à 
l'égoïsme de ceux qui n'ont aucune confiance en Dieu pour 
gérer la situation ? Songez au paradoxe qui conduit les 
femmes modernes à revendiquer cette forme de liberté 
sexuelle qui aboutit parfois à une décision aussi désas-
treuse qu'un meurtre, assumé souvent seules, car leur 
amant d'un instant, qui se prend pour un homme, est 
indifférent à la situation et n'encombre pas sa conscience 
de ces détails physiologiques : c'est devenu plus facile 
d'avorter que de remettre en cause son libertinage ou ses 
adultères.  

Quel départ traumatisant dans la vie pour ces 
milliers de jeunes femmes qui avortent quand on aurait pu 
l'éviter en respectant les conseils de Dieu. C'est le lourd 
fardeau de l'humanité autodirigée qui s'imagine faire 
mieux que Dieu ! Quand je pense qu'on a dépensé en 
France, en une seule année, des milliards d'euros pour une 
pandémie dont le taux de mortalité est inférieur à 0,1% par 
an et qu'on n'est pas capable d'éviter les 230.000 IVG qui 
se pratiquent chaque année simplement en éveillant les 
consciences quant à ce que dit Dieu sur les mœurs liber-
tines de ces cinq ou six dernières décennies ! L’avortement 
est devenu la variable d’ajustement d’un échec dans la 
contraception quand il n’est pas lui-même un choix contra-
ceptif. Ce chiffre représente un quart des grossesses ou dit 
autrement un fœtus sur quatre sera avorté volontaire-
ment. Vous qui lisez ces quelques lignes, vous devriez 
remercier Dieu que votre mère n'a pas avorté quand elle 
était enceinte de vous ou de votre frère ou de votre sœur 
que vous aimez tant aujourd'hui. Je pourrai aussi m'adres-
ser à tous les troisième enfant et suivant d'une fratrie qui 
sont favorables à l'avortement pour maintenant qu'ils sont 
adultes leur dire que si cet acte avait été légalisé dans le 
passé ils ne seraient probablement pas là pour défendre 
l'avortement, eux directement ou leurs parents, vu que la 
moyenne d'enfant par couple est de 1,9 ! Jeunes gens, ne 
faites pas de votre vie un concours de conquêtes sexuelles 
qui nuiront à votre famille future et vous rendront esclaves 
d'une œuvre qui vous sépare de Dieu ; toute décision a ses 
propres conséquences parce qu’on récolte toujours ce 
qu'on sème. 
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5. L'homosexualité 

Comme je l'ai dit dans l'introduction, ce thème de 
l'impureté sexuelle me coute beaucoup d'émotion tant il 
est dégradant de la condition humaine dès lors qu'on 
connait le cœur de Dieu si prompt à déverser son amour 
sur chacun de nous. Quel mal feriez-vous à ce petit enfant 
qui vous sourit et qui vous tend les bras tous les jours ? 
C'est ce que Jésus fait envers vous tous les jours et pour-
tant vous vous en moquez ! J'ai bien sûr entendu tant de 
contre-vérités dans les églises catholiques concernant 
l'homosexualité que celui qui lit sa Bible ne peut pas se 
taire. L'homosexualité est un mensonge satanique quant à 
l'identité sexuelle de la personne mais tant que vous ne 
croirez pas que le monde surnaturel, spirituel agit dans la 
quatrième dimension donc au-dessus des autres et que 
vous restez bloqué aux trois dimensions naturelles, vous 
passerez toujours à côté des causes de l'homosexualité et 
de ses dérives. Lisez la page sur votre vraie nature. 
L'homosexualité est due à différentes causes dont les 
principales sont des impuretés sexuelles chez les 
ascendants (prostitution, adultère, viol, inceste), un père 
absent ou effacé ou au contraire autoritaire et violent, une 
mère permissive qui domine son mari, etc. Bref, un cadre 
familial rempli de transgressions cachées qui, comme le dit 
la Bible, sont dévoilées dans les générations suivantes. Une 
fois de plus, pensez ce que vous voulez, mais le devoir du 
véritable chrétien est de vous prévenir que Dieu est forte-
ment opposé à l'homosexualité et qu'il n'a pas changé 
d'avis sur la question. D'ailleurs si le sexe biologique est 
défini par les chromosomes comment expliquez-vous que 
votre tête croit le contraire sinon que vous êtes soumis aux 
esprits impurs hérités de vos ascendants et qui vous mani-
pulent ? Un homme n'est pas complémentaire d'un autre 
homme, une femme ne remplacera pas un homme pour 
une femme et un enfant a besoin d'un père et d'une mère, 
pas de deux papas ou de deux mamans : le croire est une 
tromperie diabolique qui vous aveugle et vous rend 
esclave de vos penchants ! Réfléchissez et n'hypothéquez 
pas votre éternité par orgueil, la Bible offre le moyen 
d'avoir la victoire. 

Tu ne coucheras pas avec un homme comme on couche 
avec une femme, c'est une abomination. (Lévitique 18/22) 

Si un homme couche avec un homme comme on couche 
avec une femme, ils ont fait tous deux une chose 
abominable, ils seront punis de mort, leur sang retombera 
sur eux. (Lévitique 20/13) 

Une femme ne portera point un habillement d'homme et 
un homme ne mettra point des vêtements de femmes car 
quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel 
ton Dieu. (Deuteronome 22/5) 

Vous voyez, les travestis et ceux que l'on appelle les 
transgenres ne datent pas d'aujourd'hui et Sodome et 
Gomorrhe ont été détruites pour toutes ces pratiques. 
Évidemment ce verset ne parle pas du fait de mettre des 
vêtements de l'autre sexe comme les femmes de porter 
des pantalons ou les hommes des kilts. Il s'agit de tous 
ceux qui sont victimes des esprits impurs et leur sont 
soumis en croyant le mensonge qu'ils sont en fait du sexe 
opposé à leur sexe physique, comme si Dieu s'était 
trompé. Ils ont alors adopté ces pensées démoniaques que 

les signes extérieurs qui passent par les vêtements et les 
comportements prouvent qu'ils sont bien du sexe opposé à 
leur sexe physique. 

… C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté selon les 
convoitises de leurs cœurs en sorte qu'ils déshonorent 
eux-mêmes leurs propres corps, eux qui ont changé la 
vérité de Dieu en mensonge … Dieu les a livré à des 
passions infâmes car leurs femmes ont changé l'usage 
naturel en celui qui est contre nature et de même les 
hommes abandonnant l'usage naturel de la femme se 
sont enflammés dans leurs désirs les uns pour les autres, 
commettant homme avec homme des choses infâmes et 
recevant eux-mêmes le salaire que méritait leur 
égarement … (Romains 1/24-27) 

Aux yeux des "élites" sataniques qui ont confisqué 90% des 
richesses de cette planète, la population du globe est trop 
importante et les guerres ne sont plus suffisantes pour la 
réduire à une partie asservie par la tromperie de cette 
nouvelle idéologie du progressisme qui consiste justement 
à considérer que le progrès passe par la suppression de 
toutes les lois morales de Dieu. Ainsi quoi de plus normal 
que d'encourager, d'honorer, de promouvoir l'homosexua-
lité et l'avortement dans la population car cela participe 
largement à l'effondrement de la natalité dans nos 
sociétés déjà moralement si corrompues. Dieu est esprit et 
notre vraie nature est spirituelle. Rien de souillé ne peut 
entrer dans la présence d'un Dieu pur. La sexualité est 
terrestre, liée au corps et l'âme souillée n'aura pas de 
place dans le Ciel !  

Juste un mot quant à l'association homosexuelle 
qui a choisi de s'appeler "David et Jonathan" pour laisser 
croire que la Bible accepte l'homosexualité grâce à des 
raisonnements qui tordent le sens de certains versets 
bibliques pour justifier leur actes et satisfaire leur cons-
cience par rapport à la Bible ; les passages ci-dessus sont 
sans ambiguïté, Dieu n'a jamais cautionné l'homosexualité 
et prétendre le contraire est directement inspiré par la 
vérité selon l'enfer. D'ailleurs, Satan utilise toujours le 
même procédé : il s'appuie sur la Parole de Dieu mais la 
déforme subtilement afin que la Vérité de Dieu soit 
remplacée par sa vérité qu'il suggère à ceux qui ne 
connaissent pas ou connaissent mal la Vérité de Dieu. Il 
s'est adressé à Eve pour la tenter en remettant en cause la 
Parole, "est-ce que Dieu a vraiment dit tu ne mangeras pas 
…" sachant bien que Eve serait vulnérable puisqu'elle 
n'avait reçu la Parole qu'en "seconde main", Dieu l'ayant 
dit à Adam. Le coupable est Adam qui connaissait la Vérité. 
Il aurait dû chasser Satan du jardin au lieu d'écouter sa 
ruse : "De même que le serpent séduisit Eve par sa ruse …" 
(2 Corinthiens 11/3). C'est par ce même procédé que le 
site de l'association explique à sa façon, la légitimité 
biblique de ses moeurs, par des interprétations sédui-
santes qui utilisent comme arguments les pratiques des 
peuples que Dieu a pourtant détruits devant Israël pour 
leur immoralité ou par des démonstrations qui ne 
s'intègrent pas dans l'unité de la Bible sur le sujet. Ainsi, 
parce qu'il est dit que David et Jonathan s'aimaient 
beaucoup, doit-on forcément en conclure de l'homose-
xualité ? David dit à la mort de Jonathan :  
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Je suis dans la douleur à cause de toi, Jonathan mon frère. 
Tu faisais tout mon plaisir. Ton amour pour moi était 
admirable au-dessus de l'amour des femmes. 
(2 Samuel 1/26) 

Notez que David l'appelle "son frère": qui dira qu'aimer un 
frère ardemment permet de conclure à l'homosexualité ? 
Ou ailleurs dans la relation entre Ruth et Naomi quand il 
est dit que "Ruth s'attacha à Naomi". Par ces deux 
exemples bibliques le site conclut  à l'homosexualité des 
relations afin de cautériser la conscience de tous les homo-
sexuels qui n'ont jamais été enseignés sur le plan de Dieu 
et qui refoulent ainsi la culpabilité qui les condamne au 
lieu de l'affronter pour s'en libérer. Ils taisent qu'à la 
création Dieu dit bien qu'un homme doit s'attacher à une 
femme mais pas à un autre homme ! De même le site 
répond par la moquerie et le cynisme quant aux lois du 
Lévitique citées plus haut en invoquant d'autres lois que 
l'on n'applique plus aujourd'hui comme la possibilité de 
vendre sa fille comme servante ou de tuer son voisin qui 
travaille le samedi, etc. sans faire la différence entre les 
lois sociétales qui sont ponctuelles à une époque et les lois 
universelles qui sont répétées au long des quinze siècles 
de la rédaction de la Bible. Tout cela relève du sophisme 
donc du mensonge et la source du mensonge est le diable 
nous dit Jésus dont le seul but est de détourner les 
hommes de la Vérité de Dieu pour les tuer ! Tant que vous 
croirez que Dieu cautionne votre homosexualité, vous 
resterez spirituellement mort : vous avez besoin de naître 
de l'Esprit pour rompre avec l'aveuglement dans lequel le 
diable maintient votre âme. 

David et Jonathan étaient de redoutables guer-
riers et n'avaient aucun penchant homosexuel (David eût 
plusieurs épouses et pas seulement pour procréer), ils 
avaient seulement une grande relation d'amitié au point 
de se lier par serment (comme entre Ruth et Naomi) qui 
s'étendait à leur postérité respective, preuve que chacun 
était bien uni à une femme. Maintenant est-ce qu'il suffit à 
deux hommes ou deux femmes de s'aimer ou de s'attacher 
pour y voir de l'homosexualité ? Si on poursuit ce raisonne-
ment et qu'on l'applique à des situations similaires dans la 
Bible, quelles conclusions doit-on tirer des versets suivants 
en plus de ceux déjà cités dans les autres causes d'impu-
reté : 

Celui qui a beaucoup d'amis les a pour son malheur mais 
il est tel ami plus attaché qu'un frère. (Proverbes 18/24) 
Faut-il voir de l'homosexualité dès qu'un ami est plus 
attaché qu'un frère ou qu'une femme comme pour David ? 

Jésus pleura. Sur quoi les juifs dirent : voyez comme il 
(Lazare) l'aimait (Jean 11/36).  

Un des disciples (Jean), celui que Jésus aimait était couché 
sur le sein de Jésus. (Jean 13/23) 

Le seul endroit de la Bible où il nous est dit que Jésus 
pleura est sur son ami Lazare. Dans ces deux versets 

précédents et on pourrait en citer d'autres, faut-il en 
conclure que, comme entre David et Jonathan, Jésus lui-
même aurait été homosexuel avec son ami Lazare et avec 
son disciple et ami Jean ? Par cette absurdité, comprenez 
qu'on peut faire dire ce qu'on veut à des textes dès lors 
qu'on les sort de leur contexte et qu'on ne tient pas 
compte de l'ensemble de la Parole de Dieu. Même si ce 
n'est pas sociétalement correct de le dire, il n'y a pas 
d'homosexuels non repentis dans le Royaume de Dieu 
que ça vous plaise ou non ! Or tant que vous persévérez à 
entretenir que ce mensonge diabolique appartient à la 
Vérité de Dieu, vous ne serez pas tenu pour innocent à 
l'instar de Jésus qui dénonçait l'orgueil des pharisiens : 

Quelques pharisiens qui étaient avec lui ayant entendu 
ces paroles lui dire : nous aussi sommes-nous aveugles ? 
Jésus leur répondit : si vous étiez aveugles, vous n'auriez 
pas de péché mais maintenant vous dites nous voyons, 
c'est pour cela que votre péché subsiste. (Jean 10/40-41) 

Comprenez que Dieu vous aime et pardonne les temps 
d'ignorance, usant de patience pour que parveniez à la 
connaissance de sa Vérité afin que par la repentance il 
puisse vous libérer du vol d'identité dans lequel le diable 
vous maintient. Mais Dieu hait l'impureté sous toutes ses 
formes et vous condamnera pour votre rébellion puisque 
nous avons lu que l'impureté qui s'attache à votre âme 
l'empêchera d'entrer dans le Royaume de Dieu. Demandez 
à Dieu de vous aider et expérimentez sa puissance à vous 
donner une vie nouvelle selon son cœur de Père. N'oubliez 
jamais que ce n'est pas selon la chair (votre nature ani-
male) que vous devez vivre pour hériter du Royaume de 
Dieu :  

Si vous vivez selon la chair, vous mourez mais si par 
l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous 
vivrez. Car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu 
sont fils de Dieu. (Romains 8/13-14) 

Ne bradez pas votre éternité juste pour satisfaire votre 
nature terrestre car, quoique la religion des hommes vous 
laisse croire comme étant sa vérité, la Vérité de Dieu seule 
sera votre juge et votre condamnation sera sans appel :  

La colère de Dieu se révèle du ciel contre toute impiété et 
toute injustice des hommes qui retiennent la vérité capti-
ve … Comme ils ne se sont pas souciés de connaître Dieu, 
Dieu les a livrés à leur sens réprouvé, pour commettre des 
choses indignes, étant remplis de toute espèce d'injustice, 
de méchanceté, de cupidité, de malice; pleins d'envie, de 
meurtre, de querelle, de ruse, de malignité ; rapporteurs, 
médisants, impies, arrogants, hautains, fanfarons, ingé-
nieux au mal, rebelles à leurs parents, dépourvus d'intelli-
gence, de loyauté, d'affection naturelle, de miséricorde. 
Et, bien qu'ils connaissent le jugement de Dieu, déclarant 
dignes de mort ceux qui commettent de telles choses, non 
seulement ils les font, mais ils approuvent ceux qui les 
font. (Romains 1/18 et 28-32) 

 
 
  


